

En soirée. — Le maître de maison : Mon cher ténor, de grâce, un petit morceau !

— Mais vous savez bien que je n'ai pas de voix.

— Cela ne fait rien ! tout le monde cause, on ne vous entendra pas !

\* \* \*

Réflexion d'un jeune philosophe de six ans :

Hi ! hi ! Quelle fessée je vais recevoir pour cet accroc à mon pantalon. Et dire que si je m'étais fait un trou à la tête, Maman me dirait simplement : " Allez, cela vous apprendra, petit vaurien ! "

\* \* \*

— Papa, l'absinthe parle donc ?

— Pourquoi cette question, Toto ?

— J'entends souvent maman te dire : " Voilà que l'absinthe commence à parler chez toi."

\* \* \*

La nourrice — Monsieur Louis, pourquoi faites-vous pleurer votre petit frère en lui prenant son biberon ?

LOUIS. — Maman dit à papa qu'il doit son nez rouge à la bouteille et je ne veux pas, moi, que mon petit frère ait un nez rouge.

\* \* \*

CES BONS DOMESTIQUES ! — Jean, vous arriverez à 7 heures du matin et vous partirez à 9 heures du soir.

— Si cela ne faisait rien à Monsieur, je préférerais venir à neuf heures du matin et partir à sept heures du soir.....

\* \* \*

Un père à son fils paresseux : sachez-le, Monsieur, c'est l'oiseau qui se lève tôt qui attrape le ver.